

Volksbank Daaden eG spendet 20.000 Euro an Kindergärten der Verbandsgemeinde Daaden-Herdorf

Eine willkommene Überraschung erlebten die zehn Kindergärten und Kindertagesstätten in der Verbandsgemeinde Daaden-Herdorf: Die Volksbank Daaden eG spendete jeder Einrichtung 2.000 Euro – insgesamt 20.000 Euro. Die Freude war groß, denn mit dem unerwarteten Geldsegen konnten sich die Einrichtungen längst gehegte Wünsche erfüllen.

Die Vorstände der Volksbank Daaden eG, Dieter Stricker und Patrick Hatzmann, begrüßten die Vertreterinnen und Vertreter der kommunalen sowie kirchlichen Einrichtungen und betonten dabei die Bedeutung regionaler Verbundenheit:

„Als Genossenschaftsbank vor Ort ist es uns ein besonderes Anliegen, die Menschen in unserer Region zu unterstützen – insbesondere die Kleinsten. Mit unserer Spende möchten wir nicht nur Freude bereiten, sondern auch einen Beitrag zur wertvollen pädagogischen Arbeit leisten, die Tag für Tag in den Einrichtungen geschieht“, so Dieter Stricker.

Ob neue Spielgeräte, kreative Materialien oder besondere Ausflüge. Die Mittel wurden gezielt für Projekte verwendet, die den Kindern direkt zugutekommen. Die Verantwortlichen der Kitas zeigten sich dankbar und begeistert über die unverhoffte Unterstützung.

Die Spendenaktion ist ein weiteres Beispiel für das genossenschaftliche Prinzip, das die Volksbank Daaden eG lebt: gemeinsam stark vor Ort.

